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Beginn 18:31

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Die Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit 09 gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

1.2 Protokolle

Das Protokoll der Sitzungen am 13.06.2023 wurde mit (8m/1¬/0l) angenommen.

2 Wahlen

2.1 Freie Mitglieder

Es stellt sich niemand zur Wahl.

2.2 Referate

Es stellt sich niemand zur Wahl.

3 Berichte

3.1 Vorsitz

Die Vorsitzenden berichten davon, dass auf der letzten AStA-Sitzung ein Gespräch über den
Cannabis-Konsum auf dem Gelände der Uni stattgefunden habe. Es sei beschlossen worden,
man empfehle keinen weiteren Einschränkungen, die über denen des Bundesgesetzes hinaus wir-
ken.
Außerdem wird berichtet, dass eine E-Mail eingegangen sei, mit dem Aufruf an einem Gruppen-
foto teilzunehmen. Hierbei handel es sich um ein Foto, dass im Rahmen der Kampagne „Unsere
Uni – unsere Verantwortung“ geschaffen wird.
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3.2 Referate

Es wird nichts berichtet.

3.3 Andere Gremien

Aus dem IT-Referat wird berichtet, dass die Multifaktorauthentifizierung für die Gremienac-
counts in der Schwebe stehe, aber es sei noch nichts Konkretes geplant.

4 Gremienwahl, Mitgliederakquise

Für die Mitgliederakquise seien Vorlesungen gesammelt worden, welche Studierende der FS-MaIn
besuchen. In diesen würden Werbung für die Gremien gemacht werden.
Johanna Frey , Thorge Thießen und Tom Schulz melden sich, sich ein Spiel für unseren Stand
für die Gremiengrillfestspiele auszudenken.

5 Veranstaltungen

5.1 Wüffel

Der letzte Wüffel habe gut stattgefunden, trotz der Wärme. Es zeigt sich dennoch weiterhin,
dass der Wüffel im Sommersemester weniger wahrgenommen würde von Studierenden, als im
Wintersemester.

5.2 Ersti-Hütte

Die Schwierigkeiten, eine Ersti-Hütte zu finden, bleiben erhalten. Die Hütte, die zuletzt zuge-
stimmt habe, sei verunsichert. Sie hätten schlechte Erfahrungen mit Studierenden des ersten
Semesters gehabt. Es wird sich bemüht, diese Unsicherheiten zu beruhigen.

5.3 Spieleabend

Der Spieleabend am 24.04. sei gut besucht worden, dabei seien aber nur 2 Studierende anwesend
gewesen, die nicht Teil der Gremien waren, beide aus den ANT-Studiengängen.
Der gestrige Spieleabend sei erst nach 2h besucht worden, man wäge daher ab, den Startzeitpunkt
zu verschieben. Auch treffe der Termin für den nächsten Spieleabend mit der Podiumsdiskussion
von Politik & Popcorn zusammen, weswegen ein Ausweichtermin gesucht werde.
Es beginnt eine Debatte, wie man den Spieleabend attraktiver gestalten könne für die Studieren-
den. So könne man größer Werbung machen, beispielsweise auch über den Instagram-Account
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oder häufiger als eigene E-Mail an die Studierenden-Mailadresse anstatt nur in der zusammen-
fassenden Terminplan-Mail.
Eine weitere Abwägung war es, den Wüffel in den Spieleabend übergehen zu lassen, dies habe
aber die Nachteile, dass die Sitzungen der FS-Psychologie zu der Zeit sind, und man diese hatte
neu dazu einladen wollen. Auch wolle man den Helfenden des Wüffels, die während des Spie-
leabends meist noch den Abbau machen, nicht die Personenzahlen wegnehmen.
Es werden auch Veränderungen terminlicher Art abgewägt, so auch, ob man den Spieleabend
nicht nach dem Muster „alle zwei Wochen“, sondern zum „1. und 3. Wochentag des Monats“
anbiete, um die Terminwahl plausibler zu gestalten.
In der Debatte wurde auch gehäuft eingebracht, ob die Zielgruppe, die noch erreicht werden
soll, überhaupt viel größer ist als die schon Anwesenden. Es sei nun einmal ein Spieleabend,
der zur Sommerzeit auf dem Campus stattfindet. Und während des Wintersemesters war die
Teilnehmerzahl an nicht-Gremien Menschen höher.

5.4 Mathelernwochenende

Maik Radtke berichtet, der Termin für das Mathelernwochenende ist am 29. und 30.06.24. Bio-
statistik 1 sei angeschrieben worden, ob diese auch Übungen bereithalten wollen, man warte aber
noch auf eine Antwort. Eine Ankündigung würde danach herausgehen.

6 Fachschaftsinterna

6.1 Aufwandsentschädigung

Es werden die vorgeschlagenen Personen aus einer internen Tabelle durchgegangen und die Höhe
der Aufwandsentschädigung beschlossen(8m/1¬/0l).

6.2 AStA-Putzplan

Die Idee sei aufgekommen, dass man einen Putzplan aufstellen wolle für das AStA-Gebäude. So
wolle man Reinigungsaufgaben wöchentlich durch die studentischen Gremien rotieren lassen. Je-
de FS habe folglich 2 Wochen im Semester die Verantwortung darüber, Instandhaltungsaufgaben
umzusetzen. Dies umfasse nicht den Abbau nach Veranstaltungen und die damit verbundenen
Putzaufgaben, sondern mehr die regelmäßigen Putzaufgaben, die so anstehen könnten. Ein kon-
kreterer Plan komme noch.

6.3 Weiterleitung Mail-Angebote

Diese Thematik wurde zuletzt erst auf einer Sitzung besprochen, auf der man auch Ideen von den
Kieler-Gästen erhalten hatte. Man habe festgestellt, dass sich nichts an dem aktuellen Konzept
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zur Handhabung ändert. Eine Person der FS sei weiterhin verantwortlich, die E-Mails weiterzu-
leiten.

6.4 Fachschaftskleidung

Die FS-Kleidung gehe zur Neige, es werde Kleidung nachbestellt. Insbesondere die kleineren
Größen seien gar nicht mehr im Lager vorhanden und das Fachschaftslogo hat sich verändert.
Vielleicht könne man die Gremien der TH ansprechen, die hätten eine Siebdruckmaschine, man
könnte die Kleidung also auch selbst schaffen.

7 Lehre

7.1 Stochastik 1

Es wird berichtet, die neue Professorin Pokalyuk versuche, die Beteiligung an den Übungen
von Stochastik 1 zu erhöhen. Zuletzt sei vorgeschlagen worden, die Studierenden sollen einzelne
Übungen vorrechnen, und melde sich niemand für eine Aufgabe, so würde die vorrechnende
Person ausgelost. Es wurde sich schon bei der Professorin gemeldet, dass dies aus vereinzelten
Gründen nicht umgesetzt werden sollte. Einer dieser Gründe wäre, dass sich womöglich die
Klausurzulassungsbedingungen während des Semesters damit ändern. Auch schaffe dies eine
vage Anwesenheitspflicht.
Von den aktuellen Modulteilnehmern wird berichtet, dass in der Vorlesung das Skript an die
Tafel geschrieben würde. Die Professorin ergänze dies mit Fragen. Allgemein empfinde man das
Modul als weniger anspruchsvoll, als wie zuvor unter Rößler.

8 Sonstiges

Es wird eingebracht, dass die Informationen für die Aufwandsentschädigung nur durch die an-
fängliche E-Mail verfügbar seien. Man sollte dieser auch einen Wiki-Eintrag schreiben.
Auch wird darüber informiert, dass für das Modul SWEng die erste Feedback-Runde auf dem
Weg sei.

8.1 Sitzungen der anderen Gremien

Die nächsten Sitzungen der anderen Gremien finden sich im Gremienkalender.

8.2 Nächste Sitzungen der FS MaIn

Die nächste Sitzung der FS MaIn ist am 21.05.24.
Ende 19:49
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